
59年度   D..2610  0  R  O  R  O  T  A  R   A  R  Y    C  L  U  C  L  U  B    O  O  F    K  O  M  A  T  S  K  O  M  A  T  S  U

2014 年6月19日発行 第 11 号

小松ロータリークラブ会報小松ロータリークラブ会報
59年度   D

■会長：中橋　勝美　 ■幹事：数左　從光　 ■副会長：原後　二郎　 ■会長エレクト：蓮井　正樹

国際ロータリー第2610地区

事務局　〒923-0957  石川県小松市本折町33  小松グランドホテル2F
　　　　TEL.0761-24-1340・FAX.0761-24-4700
 　　　　E-mail：office@komatsu-rc.jp　 URL：http: //komatsu-rc.jp/

クラブ会報委員会〈委員長〉中澤 宏介〈委員〉小林 朋子・濱本 学泰・北村太久磨

Engage  Rotary  Change  Lives

2013〜2014年度  国際ロータリーテーマ

ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を

　各講師の方々に、 大いなる夢を持つことの大切さを自身の事例を具体的に訴求した。 今の時代はグローバルに活躍できる　各講師の方々に、 大いなる夢を持つことの大切さを自身の事例を具体的に訴求した。 今の時代はグローバルに活躍できる
人材が求められている人材が求められている。  。  自ら考え自ら行動する人になることによって毎日ワクワクと仕事をしてイキイキと生活できるよう自ら考え自ら行動する人になることによって毎日ワクワクと仕事をしてイキイキと生活できるように
なる講話を展開した。なる講話を展開した。

石川県立小松商業高校  職業講和
日時：平成２６年５月２１日（水）
於：石川県立小松商業高等学校



2866回　2014年5月1日　例 会 於：小松グランドホテル

　４月は雑誌月間でしたが５月は特に無いようであります。経済の発展なくしてロー
タリー活動はなしと考えますので今月はビジネスで思ったことをご挨拶にします。最
近、特に目に入ることが有ります、それはコンビニ店の大型化です。８００から１０００
坪の広さに建屋４０坪程度ですが大きな駐車場を備えています。今では社会のインフ
ラの一部になっております。この業界は全国で１０兆円の業界に育ってきており５万
店あります、スーパが１３兆円と言われており、いかに大きいかが伺われます。トッ
プは最近特に伸ばしているのがセブン＆アイホールディングのセブンイレブンです。
各社の陣取り合戦となっています、寡占化が進んでいる業界になっています。特徴は
セブンイレブンの粗利７割と聞きます、あのトヨタでさえ２割なのにいかに粗利が高
く効率が良いかです。粗利の中身はプライベートブランドの増大と高いロイヤリティ
にあります。ちなみに年間で全商品の７割は入れ替えられるようです、それだけ新商
品の開発が進んでいるようです、つまり開発力がトップシェアーとトップ粗利を制し
ているといっても過言ではないということです。売上額で行きますと、一番手はセブ
ンイレブン約３兆円規模になっています。二番手はローソンで１.５兆円規模です。３
番手はファミリーマートで約１兆円規模となっています。小売業の事業はマーケット
を抑えるには面で抑えることが商業の一般的ルールなのにローカルの人達はその壺を
抑えていないのが残念でなりません。一度コンサルティングしたことが有りますがマ
ーケティング、マスマーケットの知識がなく私の意見を理解してもらえないことがあ
りました。例えばコンビニは労働時間が長く厳しいと言われていますが運用の仕方に
よっては大きな利益をもたらします。嫌な事業でも運用方次第、マーケティング次第
で商機はたくさんあるということを物語っています。会員の皆様にたくさんの利益を
出して頂きロータリー活動を活発にしたいところであります。

会長挨拶・報告　中橋　勝美
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★ メークアップ届
・4／24　第２回予定者理事会　蓮井正樹、中橋、上杉、中西、寺田、数左、福島、嶋田、中田一夫、西、川腰、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　斉藤、原後、澤矢、中澤

★ 5月1日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 60名　・出席数 38名　 ・欠席数 22名　・出席率 63.33％

★メ

　

★ 5
　 例 会 報 告

中橋　勝美
　北川善昭様、今日は大変忙しく遠いところゲ
スト卓話ありがとうございました。一度は乗り
たい憧れの車です。今後益々のご活躍を期待し
ております。

中西　忠彦
　誕生祝いをしていただきました。来年の今日
で還暦を迎えます。ただし、生きていればです。
今日まで生かされたことに感謝しています。

谷内　弘
　北川社長、本日はお忙しい中、時間を割いて
卓話をいただきありがとうございます。卓話、
興味深く拝聴させていただきました。感謝申し
上げます。

数左　從光
　北川様、本日はお忙しい中、卓話いただき有
難うございます。次に乗る車はＢＭＷと、谷内
さんと約束しています。

生水　敏雄
　誕生祝いありがとうございます。急な用事が
あり、早退させていただきます。

松多　伸悟
　北川様、本日は卓話にお越しいただきまして、
有難うございます。また、自動車について楽し
いお話、とても楽しく聞かせていただきました。
お体に気をつけて、これからも益々のご発展を
お祈りしています。

原後　二郎
　北川様、本日はお忙しい所、卓話いただきあ
りがとうございます。数年前、当会員の谷内さ
んの職場見学でお世話になりました。御社の素
晴らしい社屋、社員の皆様の接客態度の良さ等、
見せて頂きました。また、記念としていただい
た折りたたみ傘、いまだに重宝して使っており
ます。

湯浅外志男
　本日は小松ＲＣ例会に、ようこそお出で下さ
いました。自動車に関する世界のお話、こんな
お話し初めて聞かせて頂きました。大変参考に
なりました。有難うございます。今後のご活躍
に期待しています。

ニコニニコニコBOX

卓話    「自動車のよもやま話」

［紹介者］ 谷内　弘 会員［紹介者］ 谷内　弘 会員

北  川　善  昭  様

㈱イーピーエム・コーポレーション

代表取締役社長



2867回　2014年5月8日　例 会 於：小松グランドホテル

　私の仕事のお客様は、お年寄りや離婚当事者が多い。仕事の内容は、法律の専門用語など、
なじみのない言葉が多いことから、常にお客様に対する話し方について、心掛けていることが
あります。それは、「むずかしいことをやさしく、やさしいことをふかく、ふかいことをおもし
ろく」ということです。本日は、仕事のモチベーション（動機付け、やる気、意欲、熱意）を高
める４つのコツについてお話します。
　会員の皆様方は、経営者であり、管理者でもあるので、既に実践されていると思いますが、
参考になればと思いますので、ご紹介します。仕事に質と量は、人のモチベーションの高さに
よって大きく左右されると言います。まず、自身がモチベーションを高めて仕事に取り組み、
より良い職場環境の輪を広げましょう。

（１）スケジュールを守る。
　　　　まず、スケジュールを守ることが第一。キッチリ仕事をこなすことが周りからの信頼
　　　を生み、やる気へとつながっていきます。
（２）ネガティブ（否定的、消極的）な発言をしない。
　　　　ネガティブ発言は、自分からやる気をなくす要因になります。前向きな言葉を意識し
　　　て使いましょう。
（３）仕事を細切れにする。
　　　　長期の仕事でも、細切れにして目標を設定しましょう。達成するごとにちょっとした
　　　楽しみを作ることも効果的です。
（４）上手にリフレッシュする。
　　　　プライベートが充実している人ほど、仕事のモチベーションが高いというデータがあ
　　　ります。休日などを有効に利用し、上手にリフレッシュしましょう。

副会長挨拶・報告　原後　二郎

★５月奨学金贈呈

金　  勢 穎 様 コートニー・ペイジ イリアス 様

米山奨学生 交換留学生
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金　  勢 穎 様 コ

米山奨学生

コートニー・ペイジ イリアス 様

交換留学生

卓話    「お酒と税」

　国税当局は、内国税の賦課・徴収を担当する行政機関ですが、その任務の中に「酒類業
の健全な発達」という、唯一、産業行政的な仕事にも従事していることから、日本酒の歴
史や酒に係る税の変遷等について紹介いたします。
　米による酒の最も古いものは、稲作が渡来した弥生時代に、米麹を利用した酒造りが始めら
れたと推定されていますが、石川県における酒に関する記述も、古い時代から確認できます。
　日本酒で「酒屋」と言う言葉が確認できる最も古い記録は、８世紀に編纂された万葉集の
中の一首で、「熊木酒屋・・・」と、現在の七尾市中島町で歌われたものと言われています。
１５世紀後半の頃には、加賀の「宮越酒」が地方における代表的な日本酒の産地であったよ
うで、また１５９８年に豊臣秀吉が主催した「醍醐の花見」の宴に献上された銘酒の第一に
「加賀の菊酒」が挙げられるなど、石川県は銘酒の産地として、古くから著名であったこと
が伺えます。
　税金の面では、現在お酒には酒税がかかっていますが、既に鎌倉時代において朝廷が酒
屋に対して壺銭というものを納めさせていたようで、その後、いろいろな変遷を経て現在
に至っています。国税収入を税目のウェートで見ると、明治後半から昭和１０年頃までの
約３０年間は、酒税が一番高いウェートを占めており、１９０２年には国税収入の実に４２
％（現在は約３％）を占めた時期もありました。
　近年、日本酒離れの傾向が続いていますが、現在においても、北陸三県は良質な日本酒を
造っている代表的な地域であり、石川県では最近「地酒で乾杯」の条例も制定されており、
是非、歴史ある地酒にも目を向けてもらい、ふるさと愛を育む契機としていただけたらと
考えています。
　この４月には、酒税と同じ間接税である消費税がアップし、種々のご負担をおかけして
いますが、事業者におけれましては、消費税の適正な価格転換に配意するとともに、納税
資金の備蓄に心掛けていただき、期限内の納付をお願い致します。
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小 辻   　茂  様

小松税務署長



★ メークアップ届
・4／26　新規米山オリエンテーション　湯浅外志男、福島
・4／27　高岡４ＲＣ合同例会　湯浅外志男　　  ・・4／29　門前ＲＣ特別例会　　湯浅外志男
・5／1　  ５月定例理事会　中橋、中川、蓮井正樹、原後、数左、嶋田、小林幹雄、中田一夫、本村、川腰、八十山、
　　　　　　　　　　　　　　 　中澤、谷内、寺田

★ 5月8日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 60名　・出席数 35名　 ・欠席数 25名　・出席率 58.33％

★メ

★ 5
　 例 会 報 告

中橋　勝美
　小辻様、今日は大変お忙しい中、ゲスト卓話
ありがとうございました。貴重な卓話が聞けな
くて残念ですが、研修で欠席となりました。今
後益々のご活躍をお祈り申し上げます。

原後　二郎
　小辻様、本日はお忙しい所、卓話をいただき
ありがとうございます。お酒と税について、分
かりやすくお話していただき、今後は今以上お
酒を楽しみ、税収入に貢献したいと思います。

中澤　宏介
　小辻様、大変勉強になりました。ありがとう
ございました。金様、コートニー様、頑張って
下さい。誕生祝いをいただきました。ありがと
うございました。

堀　伸市
　久しぶりの例会への出席となります。小辻署
長様、本日は大変お忙しいところ貴重な卓話を
賜り、ありがとうございました。今後益々のご
活躍を期待しております。また、小松間税会へ
のご指導よろしくお願い致します。

宮城　敏子
　４月のお誕生祝いいただきありがとうござい
ました。もらったらすぐ忘れてしまいボケボケ
です。先日、家族とコートニーと京都へ行って
来ました。アメリカでも有名な世界遺産の金の
お寺、「金閣寺」を見て「鴨川おどり」を見て
きました。京都は観光客でいっぱいでした。外
人さんばかりで、コートニーに喜んでもらえて
幸せでした。コートニーありがとう。

数左　從光
　小辻様、本日はお忙しい中、卓話いただきあ
りがとうございます。たくさんお酒を飲んで、
いっぱい納税しようと思います。

ニコニニコニコBOX

2868回　2014年5月15日　例 会

　先週の例会はお休みを頂き欠席となりました。卓話が聞けなく残念でした。５月は年間を通して穏やかな月で
あり外のスポーツをするには絶好の季節でもあります。１１日の石川第２分区の親睦ゴルフが盛大に行われまし
たホストは山中クラブでした。１５組５８人参加で当クラブより１０人の参加でありました、大変良い天候にも
恵まれて大変楽しいゴルフ大会でした。親睦を通じて友情が深めました。団体戦で３位入賞できました。
　繁栄している中小企業の特徴を調べると次のような結果がでています。
① 優秀な人材が集まっている、原因はビジョンが明確になっている、そのビジョンに沿った経営がなされています。
②１００パー女性管理職が活躍している会社、女性に優しい職場が活躍している、女性の活用を考えたいところです。
③ 仕事の評価制度と人材育成の仕組みがあって、解り易く見える化、しているところです。
　人材が集まる会社には繁栄と利益もついて回ります、われわれも目指すところでもあります。

会長挨拶・報告　中橋　勝美

★ メークアップ届
・5／11　石川第２分区８ＲＣ親睦ゴルフ大会　福島、原後、本田、数左、中川、中橋、中西、斉藤、谷内、寺田
・5／13　第11回ミニフォーラム　那谷、原後、上出、川腰、小林幹雄、岡田、生水、中川

★ 5月15日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 60名　・出席数 35名　 ・欠席数 25名　・出席率 58.33％

★メ

★ 5
　 例 会 報 告

中橋　勝美
　出口様、会員卓話ありがとうございました。各分野の専門的な知識を
駆使しての活動に尊敬します。今後益々のご活躍とご繁栄を祈念してい
ます。視野の広い所で関係者を当ロータリーの会員に誘ってもらえばあ
りがたいです。宜しくお願いします。

数左　從光
　出口さん、今日は卓話ありがとうございました。所用で早退します。

ニコニニコニコBOX

人材が集まる会社

卓話  「賃貸不動産の明渡し請求」

出口   勲 会員出口 勲出口   勲 会員 会員

於：小松グランドホテル



2869回　2014年5月22日　例 会 於：小松グランドホテル

　先週の１８日加賀ロータリー創立４０周年記念行事がありました。蓮井エレクトと私が行って参りました。
もちろん湯浅ガバナーもご参加でした。会場はゆのくに天祥で行われ、盛大に尚且つ厳粛の内に行われまし
た。２０１２−２０１３ＲＩ会長の田中作次様の記念講演でロータリーの魅力でした。祝宴では友好クラブ
のご挨拶に続き、私のご挨拶と乾杯でスタートをして華やかな懇親があり終わりました。
　話題は変わりますが、先般からいろんなメディアで取り上げられておりましたが健康の基準が変わったよ
うです。４月１日、日本高血圧学会から治療ガイドラインが発表になりました。例えば血圧がこれまでは中
高年は８５−１３０以上は高血圧と判断されたものが９０−１４０にかわりました。また総コレステロール
は１９９ミリグラムが２５４にかわりました。これは世界的な傾向なようです。これまでは厳しすぎたので
薬の副作用で健康を害することが多かった。期待するほど改善が見られなかった。などの理由だったようで
す。本末転倒であったようです。国の医療費を押さえたいのが見えてきます。では今までの治療は何だった
のか〜と疑いたくなります。これは余談ですが体重を５キロ下げれば血圧は上下とも４ミリ下がる、また運
動やお酒を控えれば４ミリ下がります。その気になれば合わせて１０ミリぐらいは自身で下げられるという
ことのようです。今回の緩和は自助努力を見込んだ数字のように思います。結局、自分の健康は自分で守る
時代になったようです。安全も集団的自衛権も同じように人任せの時代は終わったようです。自分自身のモ
ノサシを持たないと判断ができない時代になりました。

会長挨拶・報告　中橋　勝美

卓話    「判決と選挙制度の在り方」

　現在話題になっているのは、集団的自衛権を行使するかしないかで日
本は評価されているが、一方では物足りないという意見もある。憲法解
釈だけでは危ないから議論が必要である。権力を監視するのが憲法であ
り、重要な局面であることから充分な議論が必要である。選挙制度につ
いては、議員定数は違憲状態にあるとする判決が全国で出ており、無効
とまでは言えないが是正を促す結果となっている。
　参議院では選挙区を統合して定数を減らす意見もあるが、少数意見が
反映されにくくなる等の問題があり、単純に人口比で定数を決めてよい
か大変疑問である。方向性としては、国や地方自治体も議員定数を減ら
す意見が多い。地方の少数意見をどう反映させるかとゆうことも踏まえ、
これからの選挙制度を考える必要がある。  （文章代筆：中橋勝美会長）

★ メークアップ届
・5／17　黒部中央ＲＣ創立２０周年　湯浅外志男、堀
・5／17　地区社会奉仕委員会　嶋田
・・5／18　加賀ＲＣ創立４０周年　中橋、蓮井正樹、湯浅外志男、新滝
・5／20　加賀白山ＲＣ　原後
・5／21　国際大会歓迎レセプション　湯浅外志男

★ 5月22日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 60名　・出席数 39名　 ・欠席数 21名　・出席率 65.00％

★メ

★ 5
　 例 会 報 告

中橋　勝美
　一川保夫様、春の叙勲おめでとうございます。今後益々お元気で後
継者作りと今後の手腕に期待しております。

数左　從光
　一川様、本日はお忙しい中、卓話いただきましてありがとうござい
ます。また、春の叙勲おめでとうございます。今後共、よろしくお願
いいたします。

寺田　英夫
　一川様、本日はお忙しい中、卓話頂きありがとうございました。これから
もご活躍下さい。また、昨日は我が母校での職業講話のご縁を頂きありがと
うございます。少し、先輩の顔をしてきました。

中田　一夫
　昨日５月２１日に、小松商業の職業講話を実施しました。会長および講師
をつとめていただいた会員に感謝いたします。ありがとうございました。

ニコニニコニコBOX

［紹介者］  数左 從光  会員

一 川　保 夫  様

かが森林組合　理事



2870回　2014年5月29日　例 会 於：小松グランドホテル

　私たちは、仕事の仲間、部下、お客様などと職場・懇親会等でお話をする機会が非常に多い。その際の聞き手・相手方に

対する話し方について、心掛けていることがあります。なかなか実践できません、知らず知らずのうちにまわりを不快に

していることがあると思います。本日は、〜 話していて面白くない人のランキング 〜  というのを話させていただきます。

というものです。人と話をするときは、出来るだけ心にとどめて話をしたいと考えておりますが、不快な思いをされた方

は、是非その場で注意していただきたいと思います。

◆１位　自慢話が多い
　　　　のべつ自慢話をする人の話は得るものがないだけでなく、反感を持たれかねません。

　　　　むしろ失敗談などの方が喜ばれる場合も。

◆２位　相手の話の腰を折る
　　　　話し上手の基本は聞き上手です。相手の話を聞かない人は本当の意味での話し上手にはなれません。

◆３位　話にオチがない
　　　　出来事を延々と並べて話す人は、相手からすると「自分が話したいだけなんだろう」と敬遠されます。

◆４位　ネガティブな話が多い
　　　　考え方がネガティブすぎると、相手の不快な気持ちになります。

◆５位　知らない人の話を平気でする
　　　　まったく知らない人の話題をされても興味は持てないし、相づちの打ちようもありません。

◆６位　自分の意見がない　  ◆７位　度が過ぎる毒舌　　  ◆８位　その場にいなかった人には解らない話をする
◆９位　自分が面白いと思う話を何度も繰り返す　  ◆１０位　前ふりがヘタ　  ◆１１位　ギャグが古い
◆１２位  ドヤ顔で話す　  ◆１３位　テンションが高く早口　  ◆１４位　相づちが適当
◆１５位  情報源がすべてテレビ

副会長挨拶・報告　原後　二郎

というものです。人

は、是非その場で注

卓話 「エバー航空  小松台北便  今後の北陸地域における台北便活用について」

★エバー航空の紹介
　・台湾有数の企業グループ（EVERGREEN）の一員として１９８９年にエバー航
　　空は誕生
　・現在の就航都市（貨物便含む）：６２都市、機材保有数：６０機　
　・アジア・アメリカ・ヨーロッパ、オーストラリアを含む世界４大陸５１都
　　市へ就航
　・日本就航都市：札幌、函館、旭川、仙台、成田、羽田、小松、大阪、岡山、
　　福岡、沖縄（６／１７〜）　日本―台湾間は週８１便就航
★小松台北便について
　・２００８年週２便でスタートし、２０１２年１２月には毎日運航を始めまし
　　た。この６年間で週２便からデイリー運航へと進めることができました。
　・小松台北便　夏期スケジュール
　　　BR１５７　１９：３０小松発　２１：３０台北着
　　　BR１５８　１４：４０台北発　１８：３０小松着
★小松から海外へ
　・毎日運航がスタートしたことにより、お客様に小松から世界への乗り継ぎ
　　便もご案内しやすくなりました。
　・おすすめの旅行先 ― 香港マカオ・パリ・グアム・ブリスベン
★エバー航空の安全性と評価
　・安全性においてエバー航空は高い評価を得ています。エバー航空は就航し
　　てから今まで一度も大きな事故は起こしておりません。お客様の安全第一
　　を一番に考えております。

　・２０１２年アメリカの旅行誌「Travel & Leisure」誌において世界の１０大エアラインに選ばれました。
★台湾と石川県の関わり
　・台湾は日本の九州よりも少し小さい島で、石川県の面積と比べると石川県の約８倍の面積です。年間を通
　　して、暖かく旅行先には最適な場所です。また台湾の方々は親日家が多く、日本語を話せる方もいらっし
　　ゃいますので、安心して旅行ができます。
　・石川県から多くの学生が台湾へ自然・歴史・文化を学びに修学旅行で訪れています。また現地の学生との
　　交流を育んでいます。

　毎日運航になったことで、より多く日本人のお客様に利用していただき、台湾へ訪れていただきたいです。
また乗り継ぎ便も便利になりましたので、今回ご紹介したおすすめの旅行先をぜひエバー航空利用して、今後
の旅行の計画、またはビジネス渡航に活用いただければ幸いです。

◆
紹
介
者

中
西
忠
彦
会
員

中 川　五 月  様

エバー航空　金沢支店
旅客営業課



★ 第１９回  石川第２分区８RC 親善ゴルフ大会

日時：５月１１日（日）  於：片山津ゴルフクラブ

ベスグロ賞の福島　徹会員

★ メークアップ届
・5／21　職業講話（小松商業高校） 中橋、中田一夫、寺田、松多、八十山、澤矢
・5／22　次期ＲＣ、ＩＡ顧問、ＲＡとの懇談会   蓮井正樹、寺田、川腰、北村茂、小林朋子、岡田、本村
・5／22　金沢百万石ＲＣ   松多
・・5／25　地区研修・協議会（２０１４－２０１５）蓮井正樹、寺田、堀、川腰、数左、松山、中西、中澤、西、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  斉藤、嶋田、杉本、德田、山崎、八十山、湯浅外志男

★ 5月29日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 60名　・出席数 43名　 ・欠席数 17名　・出席率 71.67％

★メ

★ 5
　 例 会 報 告

中橋　勝美
　本日は出張で欠席となりました。中川様の興
味あるお話が聞けなくて残念です。大変お忙し
い中、卓話有難うございます。

那谷　忠雄
　中川五月様、本日は小松台北便について卓話
いただきありがとうございました。小松空港、
小松商工会議所として２度にわたり、エバー航
空本社に就航依頼にお伺いしたことが夢のよう
です。本日の例会で、１４００回目を迎えまし
た。ガンバッテメークアップをして皆出席を続
けたいと思います。

原後　二郎
　中川様、本日はお忙しいところ卓話いただき
ありがとうございます。上司の小宮様、同行お
疲れ様です。また、焼津ロータリークラブの中
山様、遠い所、当クラブの例会に出席していた
だきありがとうございます。

数左　從光
　中川様、本日は卓話いただきありがとうござ
います。はやく飛行機恐怖症を克服して、台湾
に行きたいです。中山様、本日はようこそ歓迎
いたします。

中西　忠彦
　エバー航空中川さん、小宮さん、本日は忙し
い中、卓話にお越しいただきありがとうござい
ました。今後共、益々のご活躍をお祈りしてお
ります。中山様、焼津よりはるばる小松ＲＣに
ようこそお越し下さいました。

ニコニニコニコBOX

小松ロータリークラブ  団体戦３位入賞ベスグロ賞の福島 徹会員

日時 ５月１１日（日）  於 片山津ゴルフクラブ

小松ロータリークラブ  団体戦３位入賞

★ 国際ロータリー 第２６１０地区
　 ２０１４－２０１５年度のための地区研修・協議会

日時：５月２５日（日）於：高岡文化ホール

ホストクラブ：高岡万葉ＲＣ



ニコニコBOXの年間達成目標  2,000,000 円! ニコニコBOX ５月末の累計金額  1,659,800 円!ニコニコBOXの年間達成目標 2,000,000円! ニコニコBOX５月末の累計金額  1,659,800円!

５月誕生祝

1日 中西　忠彦会員 4日 中澤　宏介会員 10日 生水　敏雄会員

★５月誕生祝い

★米山奨学会寄付　  たのもし講

５月度   中澤  宏介  会員

　今年度スタートした育英会の資金から小松市にある小学校２５校に対して図書購入の資金として

５０万円を贈呈いたしました。小松市教育委員会を通じ各小学校が希望する本を購入する運びとな

ります。幼い時に読んだ本はいつまでも記憶に残り忘れないものです。より豊かな心を育んでほし

いとの願いから本年度から取組みをスタートさせ長く続けられる事業として行きたい。

★ 育英会   図書購入資金の贈呈 日時：５月２６日（月）於：小松市役所 市長室

憶に残り忘れな も です。より豊かな心を育んでほし

トさせ長く続けられる事業として行きたい。

５月誕生祝月月月月月月月誕生祝月月月誕 祝月月月誕生祝月月

★５月月誕誕生祝祝い


